

Weihnachten, die Zeit der Stille – Taschendiebe haben Hochsaison!

Weihnachten naht in großen Schritten und die Weihnachtsmärkte öffnen ihre Pforten. Deshalb sollte man auch darauf achten, dass Taschendiebe keine Chance haben, das Eigentum anderer in Besitz zu bekommen.

Die Weihnachtsmärkte und Geschäfte machen in der Vorweihnachtszeit große Umsätze. Die Menschen laufen dicht gedrängt durch Straßen und Gassen. Besondere Vorsicht ist geboten, wenn man eine Handtasche oder einen Korb bei sich hat.

Taschendiebe haben leichtes Spiel, wenn sich viele Menschen auf engem Raum befinden. Eine kurze Unaufmerksamkeit oder Ablenkung reicht, um die Geldbörse oder gleich die komplette Handtasche zu bekommen.

Tipps der Kriminalprävention:

- Vergewissern Sie sich, ob Ihre Handtasche geschlossen ist!
- Tragen Sie die Handtasche vor dem Körper und nicht seitlich. Auch Rucksäcke sollten nicht unbedacht getragen werden.
- Geldbörsen sollten wie Handys nicht in den hinteren Hosentaschen aufbewahrt werden. Durch Anrempeln werden diese ohne es zu bemerken aus den Taschen gezogen.
- Sollten Sie einen Einkaufswagen benutzen, stellen Sie den Korb nicht unbeaufsichtigt in den Wagen. In einem Regal etwas suchen und den Einkaufswagen hinter sich stellen, verleitet Taschendiebe zur raschen Entwendung der Wertsachen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine ruhige und sichere Vorweihnachtszeit!

Ihre Kriminalprävention



GEMEINSAM.SICHER



POLIZEI